

Emotion Jura le 07 décembre 2019 - Publication FB



LOISIRS : beau succès pour le 30e festival de la bande dessinée à Cousance

Le 30e festival de la bande dessinée au gymnase de Cousance est en effervescence. Le public est nombre eux. Les auteurs très sollicités. Ils dédicacent ou réalisent des dessins à la demande.

Le maire de Cousance, Christian Bretin à aussi trouvé son bonheur en repartant avec deux livres pour ses petits enfants. Il y en a pour tous les âges.

Une très belle initiative pour la promotion et la défense de la culture.